

## ベナン月報(2016年6月)

### 主な出来事

#### 【内政】

- 22日, ベナンにおける12県それぞれの県都となる都市が正式に閣議決定された。
- 28日, 2015年に採択された2016年ベナン国家予算1兆5529億7700万FCFAから8.34%減となる1兆4234億8700万FCFAの修正予算が国民議会で採択された。
- 28日, 5月6日に設置された政治・制度改革委員会より成果文書がタロン大統領に対し提出された。政府はこれに基づいた憲法改正のための国民投票を2016年中に実施する意向。
- 29日, ベナン各地で犯罪者が生きたまま焼かれるなどの民衆制裁が多発している問題に関し, 政府は今後民衆制裁に参加した者を厳しく追及していく方針を明らかにした。

#### 【外政】

- 15日の閣議で, ベナンの9つの在外公館(アフリカ5, アメリカ2, 中東1, アジア1/詳細不明)の閉鎖及びアビジャン, リーヴルヴィル, キンシャサのベナン大使館の総領事館への格下げが決定された。

#### 【経済】

- 15日, 4月より民間セクターが綿花産業に再参入したことを受けて, 同産業への政府補助金の廃止が閣議決定された。また, 2016—2017年度の綿花・肥料・殺虫剤などの各種取引価格が決定された。

※下記内容は, La Nation 紙, Le Matinal 紙, L'Événement Précis 紙, La Nouvelle Tribune 紙および, Le Matin Libre 紙の記事を元に記載したものです。

#### 【内政】

- ・ 1日, 今年1月から在外ベナン大使館・総領事館等で在外ベナン人の普通旅券更新の受付を停止している問題を受け, 政府は領事業務担当者や内務省員からなる使節を複数の国に派遣, 対応に当たらせることを閣議決定した。(2日, La Nation 紙)
- ・ 1日, 2010年—2011年にスイスの支援によって実施された識字教育プログラムの会計監査の結果, 71, 511, 445FCFAの用途不明金が発生していたことについて, スイスとの新たなプロジェクト(120億FCFA)の調印の前に用途不明金をスイス側に返納することが閣議決定された。(2日, La Nouvelle Tribune 紙)
- ・ 1日, UEMOA委員会のベナン代表にピアン(M.Jonas GBIAN)元財務大臣が任命された。(2日, Le Matin Libre 紙)
- ・ 1日, コトヌ市でユニセフが実施している児童虐待撲滅キャンペーンの記者会見が実施され, 歌手でユニセフ親善大使のキジョ(Mme.Angélique KIDJO)氏が児童婚の撲滅を訴えた。アフリカでは18%の女子が15歳より前に, 40%の女子が18歳より前に結婚している。(2日, La Nation 紙)
- ・ 2日, ヤムパブ(M.Jacques YEMPABOU)国民議会議員が税関局長に任命され, 6日, 国民

議会に辞意を表明した。(6日, La Nation 紙)

- ・ 4日, FIFA及びアフリカサッカー連盟, ベナンサッカー協会は, 5日に予定されていたアフリカカップ予選第5節(ベナン対赤道ギニア)がベナンサッカー協会内部の問題で開催できないことを受け, 11日までにベナンサッカー協会の新たな理事を選出することを条件として, 同試合の12日開催を承認した。(6日, La Nation 紙)
- ・ 6日, 国民議会でWCO改正京都規約(税関手続の簡易化及び調和に関する国際規約)の批准が承認された。(7日, La Nation 紙)
- ・ 6日, ベナン各地で小学校卒業認定試験(CEP)が開始された。(7日, La Nation 紙)
- ・ 8日, クパキ(M.Pascal Irenée KOUPAKI)大統領府官房長は, パンへの有害物質や低品質小麦粉の混入などを行う悪質な業者の存在が問題になっている点について, 今後政府として住民への啓発や法的措置を取るなど, 悪質なパン業者の排除を行っていくとした。(9日, La Nation 紙)
- ・ 12日の児童労働反対世界デーに際し, 国際機関などが記念式典を開催し, IOMはベナンにおいては約4万人の児童が労働を強いられており, 奴隷状態にあるとした。(13日)
- ・ 13日, ベナン各地で中学校卒業認定試験(BEPC)が開始された。(14日, La Nation 紙)
- ・ 17日, ベナン法曹組合(UNAMAB)が臨時総会を開き, 裁判所の決定を無視して理事会選挙を実施したベナンサッカー協会及びベナン政府を非難する声明を発表した。(20日, La Nation 紙)
- ・ 22日, ベナンにおける12県それぞれの県都となる都市が正式に閣議決定された。県と県都は以下の通り。(23日, La Nation 紙)

アリボリ県	カンディ市	クッフオ県	アプラフエ市
アタコラ県	ナティティン市	ドンガ県	ジュグ市
アトランティック県	アラダ市	リトラル県	コトヌ市
ボルグ県	パラク市	モノ県	ロコサ市
コリーヌ県	ダッサ・ズメ市	ウエメ県	ポルト・ノヴォ市
プラトー県	ポベ市	ズー県	アボメイ市

- ・ 28日, 2015年に採択された2016年ベナン国家予算1兆5529億7700万FCFAから8.34%減となる1兆4234億8700万FCFAの修正予算が国民議会で採択された。(29日, La Nation 紙)
- ・ 28日, 5月6日に設置された政治・制度改革委員会より成果文書がタロン大統領に対し提出された。政府はこれに基づいた憲法改正のための国民投票を2016年中に実施する意向。(29日, La Nation 紙)

#### 【治安】

- ・ 4日, コトヌ市サン・ミシェル地区のホテルで6本の象牙を所持していた商人が逮捕された。

(6日, La Nation 紙)

- ・ 14日, 内務省はコミュニケを発売し, 未登録の車両(二輪車を含む)を所持している国民に対し, 30日間の登録猶予を与える旨発表した。(15日, La Nation 紙)
- ・ 14日, ウェメ県ダンボ市などで30件程のコレラ感染が確認された。(14日, La Nation 紙)
- ・ 15日, コトヌ市で押収された薬物及び違法薬品それぞれ289. 145kg及び28トンが焼却された。(16日, La Nation 紙)
- ・ 21日, アボメイ・カラビ市タンペ地区で2人組のバイク強盗が発生したが, 周囲の民衆が逃走する強盗を追跡, 強盗犯がぬかるんだ道路で転倒したところを取り押さえ, 暴行などの制裁を加えた。(24日, Le Matinal 紙)
- ・ 22日, コトヌ市フィジロセ地区でバイク強盗を働いたとみられる2人の若者が民衆制裁を受けた。2人はガソリンをかけられ, 燃やされたところで警察と消防が介入, 一命を取り留め病院に搬送された。(22日, La Nouvelle Tribune 紙)
- ・ 乗用車やタクシーのシートベルトに関する取り締まりの強化に関して, タクシー・ミニバス運転手などから不満が噴出している。警察は車両にシートベルトの数以上の乗客を乗せる事を取り締まるとしているが, それでは採算が取れないためタクシー等の料金を大幅に上げざるを得ない状況。(24日, La Nation 紙)
- ・ 29日, ベナン各地で犯罪者が生きたまま焼かれるなどの民衆制裁が多発している問題に関し, 政府は今後民衆制裁に参加した者を厳しく追及していく方針を明らかにした。(30日, Le Matin Libre 紙)

#### 【外政】

- ・ 14日, 南ア, スペイン, コンゴ(共), エチオピア, インドネシア, オーストラリア, 韓国, ルワンダの新大使8名がタロン大統領に信任状の捧呈を行った。(15日, La Nation 紙)
- ・ 15日の閣議で, ベナンの9つの在外公館(アフリカ5, アメリカ2, 中東1, アジア1/詳細不明)の閉鎖及びアビジャン, リーヴルヴィル, キンシャサのベナン大使館の総領事館への格下げが決定された。また, 大使や総領事を含めた外交官に関し, 通常の任期や定年を過ぎて在外勤務をしているものは呼び戻す方針。(16日, La Nation 紙)

#### 【経済】

- ・ 2日, クザンデ(M.Delphine Oloronto KOUZANDE)農業・畜産・漁業大臣, セウエト(M.Lazare SEHOUETO)産業・商業・手工芸大臣及びリヒター(M.Jonathan RICHTER)USAIDベナン常駐代表は, ベナンにおけるカシューナッツ産業支援プロジェクトの開始式に出席した。本案件は米農務省の2000万米ドルに上る支援によるもので, コリーヌ県, ズー県, ドンガ県及びボルグ県で5年にわたり実施される。(3日, La Nation 紙)
- ・ 3日, イスラム開発銀行及びUEMOAの支援による「西アフリカ村落給水計画」の開始式がコトヌ市で行われた。本案件は西アフリカ諸国全体に1600の給水施設を整備することを目的

としており、総費用は620億FCFAに上る。ベナンでは68.6億FCFA規模のプロジェクトとなる見込み。(6日, La Nation 紙)

- ・ 15日, 4月より民間セクターが綿花産業に再参入したことを受けて, 同産業への政府補助金の廃止が閣議決定された。また, 2016—2017年度の各種取引価格が決定され, 綿花の販売額は1級綿花が260FCFA/kg, 2級綿花が210FCFA/kg, オーガニックコットンが312FCFA/kg, 肥料が240FCFA/kg, 殺虫剤が3500FCFA/0.5ヘクタール分, 除草剤が3500FCFA/リットルとなった。(16日, La Nation 紙)
- ・ 16日, 中国企業ファーウェイによる, 中国での2週間のIT技術研修に参加するベナン人学生10名がモンル(Mme.Rafiatou MONROU)デジタル経済・通信大臣に招待され, 激励を受けた。(17日, La Nation 紙)
- ・ 23日, 世銀が公共事業運営支援計画(PAGIPG)に対し170億FCFAの支援を行うことを決定した。(28日, La Nation 紙)

(了)